

戦略・挑戦・改革

城川中だより

令和6年11月25日（月）発行



得意を伸ばす

校長 小川 英志

誰にでも得意なこと、不得意なことがあります。その得意・不得意に対し、「得意なことがあってすばらしい」と思うか、それとも「得意なことばかりじゃなく、苦手を克服しないとだめ」と思うか、みなさんはどちらでしょうか。

「博士ちゃん」と呼ばれる子供たちを紹介しているテレビ番組があります。そこに登場するのは、強い好奇心を持って大人顔負けの知識や技術を身に付けた子供たちです。ある週、古い時計を修理する中学生が紹介されていました。彼は、祖父からもらった壊れた古時計を分解したことをきっかけに興味を湧き、小学4年生で高知県の時計店の門を叩きます。そして、毎週のように岡山県から時計店に通い、修理の技術を学ぶようになります。番組で紹介されて以降、現在は300件を超える修理依頼が彼に来ているとのこと。

その彼の師匠が次のように話をしています。「彼の夢が今後、変わってもいいと考えています。ただ今時計に一生懸命になっているから、私は遊び事ではなしに本腰で教えてやろうと思っているだけの話です。」高知までの送り迎えをしている彼の父は、「子どもが何かやりたいっていうのを、できるだけやらせてあげるのは親しかいない。」と言います。周囲の大人たちの理解と応援があるからこそ近づける子供の夢です。また、修理の依頼人に喜んでいただいた彼は、「そんな喜んでいただけるんだったらめっちゃ嬉しです。人に喜ばれるっていうんですかね、そういう時計職人になりたいなと思いました。」と語っていました。



このような子どもたちを見て、「好きなことばかりしてはダメ」と思うってしまう人もいるでしょう。しかし、番組に出演した博士ちゃんたちは、自分の得意なことを本当に生き生きと目を輝かせて語ります。この子たちは将来きっと、その道のスペシャリストになって活躍するのだらうなと思います。

教育目標

ふるさとを愛し、未来に向かって学び、
主体的に生きる力を育てる。
自主・創造・共生

12月 行事予定表

日	曜	行事等	給食	スクールバス
1	日			
2	月	ストーブ設置	○	15:40 16:50
3	火	スクールカウンセラー来校	○	15:40 16:50
4	水	専門・中央委員会 部活動休養日	○	15:40 16:40
5	木	県学力診断調査(2年生) 3年生実力テスト(国・理・社) ⑤⑥救命救急講習会(全校)	○	15:40 16:50
6	金	県学力診断調査(2年生) 3年生実力テスト(数・英)	○	15:40 16:50
7	土			部活動便
8	日			
9	月	生徒会長選挙	○	15:40 16:50
10	火	第3回学校運営協議会(城川小)	○	15:40 16:50
11	水	職員会 部活動休養日	○	14:40
12	木	期末懇談 スクールカウンセラー来校	○	15:40 16:50
13	金	期末懇談	○	15:40 16:50
14	土			部活動便
15	日			
16	月		○	15:40 16:50
17	火	シェイクアウトえひめ 11:00~ 英語科小中連携事業(2年生) スクールカウンセラー来校	○	15:40 16:50
18	水	大掃除・ワックスかけ 部活動休養日	○	15:40
19	木	生活委員会集会	○	15:40 16:50
20	金		○	15:40 16:50
21	土			部活動便
22	日			
23	月		○	15:40 16:50
24	火	スクールカウンセラー来校	○	15:40 16:50
25	水	終業式 部活動休養日	×	11:45
26	木	冬季休業日(~1/7)		部活動便
27	金	仕事納め		部活動便
28	土			
29	日	年末休業		
30	月	年末休業		
31	火	年末休業		

県新人体育大会 結果

柔道の部

11月15日(金)・16日(土)

会場：川之江体育館

<男子団体 予選リーグ> 1敗1分け 敗退

2-3 対 松山西中

- × 不戦敗
- × 中村 奏斗
- × 渡辺 春陽
- 松本 将太郎
- 渡辺 心道



2-2 対 西条東中 (代表戦惜敗)

- △ 引分
- 中村 奏斗
- × 渡辺 春陽
- 松本 将太郎
- × 渡辺 心道

代表戦 × 松本 将太郎

<男子個人>

男子 60 kg級	中村 奏斗	1 回戦勝利
		2 回戦敗退
男子 60 kg級	渡辺 春陽	2 回戦勝利
		準々決勝敗退
男子 73 kg級	松本 将太郎	1 回戦敗退
男子 81 kg級	渡辺 心道	1 回戦勝利
		準々決勝敗退

愛媛中学駅伝競走大会 結果

11月17日(日)

会場：新居浜市東雲競技場愛媛中学駅伝コース

<女子チーム> 第31位/39チーム中

記録 50分02秒

1区(3km)	山本 瑠璃奈	12分03秒
2区(2km)	富永 優月	8分13秒
3区(2km)	織田 真咲	8分30秒
4区(2km)	山口 友希乃	8分05秒
5区(3km)	川内 優菜	13分11秒
交代要員	上山 純蓮	
	宮内 陽菜	
	岡崎 ひかり	

練習は短期間でしたが、熱心に走り込みました。全員が初めての県駅伝でしたが、気迫あふれる走り健闘しました。



文化祭

SHIROKAWA 秋のbigフェス!

ありがとうございました

最高の文化祭 3年 稲田 夏帆さん

私は、今年の文化祭が中学校生活で一番思い出に残りました。私の1・2年生時の文化祭は午前中だけでした。また、何をしたらよいか分かっておらず、自分から行動することはありませんでした。しかし、今年の文化祭は全体の司会や個人発表など様々な場面で自分から行動しました。自分から行動したからこそ、達成感を味わうことができました。そして、中学校生活で初めての午後からのイベントは、とても印象的でした。普段、関わりの少ない小学生や保育園児と関わることができました。大抽選会では、多くの方の協力により開催されていることを改めて感じました。地域の方々、先生方に本当に感謝しています。中学校生活で一番の思い出になりました。ありがとうございました。

最高の思い出 2年 上山 純蓮さん

文化祭で一番心に残ったのは個人発表です。なぜなら、初めて大勢の前でギターを弾いたからです。始めは緊張していたけれど、いざ弾いてみたら、練習のときよりも上手に弾くことができ、いい演奏にすることができたので、とても心に残っています。

午後からのイベントでは、友達と一緒に回ったりして、とても楽しい思い出を作ることができました。また、ジャンボかるた大会がとても楽しかったです。私のチームは一枚も取れなかったけれど、小学生、中学生のみんなで楽しめたのでうれしかったです。

来年もこのようなイベントを行えたらいいなと思います。また、今年よりももっと盛り上げたいです。

中学校初めての文化祭 1年 清水 仁さん

中学校に入って初めての文化祭は、学年の発表や司会などの仕事があり緊張していました。発表では、違う動きをしてしまったり、司会ではうまく言えないところがあったりしたけれど、それも含めて最高の思い出になりました。

午後からは、友達とフェスを回りました。食べ物はおいしかったし、あるものどれもおもしろくて、すごく楽しかったです。小学校の友達とも久々に話せたのでよかったです。いい思い出の残った一日でした。

来年は、僕も一年生に教える側になるので、しっかり教えるようにがんばりたいと思います。文化祭もあと二回あるので楽しみです。

